



## Ministros Testificando con su Vida Familiar.

Javier Francisco Cuarezma

*Lectura Bíblica: 1 Timoteo 3:4-5.*

*"...que gobierne bien su casa, que tenga a sus hijos en sujeción con toda honestidad (pues el que no sabe gobernar su propia casa, ¿cómo cuidará de la iglesia de Dios?). Versión Reina Valera.*

*"Deben dirigir bien a su propia familia, es decir, que sus hijos les obedezcan y siempre los respeten. Si un hombre no sabe dirigir a su propia familia, entonces tampoco podrá cuidar de la iglesia de Dios." Versión La Palabra de Dios Para Todos.*

### **Introducción:**

*La biblia destaca grandemente la importancia que para Dios tiene la familia. Hechos 16: 29-34*

*El entonces, (un padre de familia y esposa) pidiendo luz, se precipitó adentro, y temblando, se postró a los pies de Pablo y de Silas; y sacándolos, les dijo: Señores, ¿qué debo hacer para ser salvo?*



*Ellos dijeron: Cree en el Señor Jesucristo, y serás salvo, tú y tu casa (tu y tu familia). Y le hablaron la palabra del Señor a él y a todos los que estaban en su casa. Y él, tomándolos en aquella misma hora de la noche, les lavó las heridas; y en seguida se bautizó él con todos los suyos. Y llevándolos a su casa, les puso la mesa; y se regocijó con toda su casa de haber creído a Dios.*

*Lo primero antes de pensar en impactar al mundo es pensar que nuestro deber como padres de familia es el bienestar espiritual de nuestra familia. Sea entendido este bienestar espiritual como la salvación eterna de nuestros seres queridos. Esto es hacer la voluntad de Dios!*

### **I. Los consejos de la biblia.**

*Proverbios 22:6 “Instruye al niño en su camino, Y aun cuando fuere viejo no se apartará de él.” La instrucción en la familia cristiana es responsabilidad del hombre y la mujer. La esposa del ministro o del hermano en Cristo juega un papel super importante en la educación cristiana de los hijos. Es importante para el matrimonio cristiano entender la dirección de Dios. Hay que ser prácticos en esto.*

*Efesios 5: 21-33 (“Mucha tela que cortar” = Muchas cosas que reflexionar)*

*Someteos unos a otros en el temor de Dios.*

*22 Las casadas estén sujetas a sus propios maridos, como al Señor;*

*23 porque el marido es cabeza de la mujer, así como Cristo es cabeza de la iglesia, la cual es su cuerpo, y él es su Salvador.*

*24 Así que, como la iglesia está sujeta a Cristo, así también las casadas lo estén a sus maridos en todo.*

*25 Maridos, **amad a vuestras mujeres, así como Cristo amó a la iglesia,** y se entregó a sí mismo por ella,*

*26 para santificarla, habiéndola purificado en el lavamiento del agua por la palabra,*

27 a fin de presentársela a sí mismo, una iglesia gloriosa, que no tuviese mancha ni arruga ni cosa semejante, sino que fuese santa y sin mancha.

28 Así también los maridos deben amar a sus mujeres como a sus mismos cuerpos. **El que ama a su mujer, a sí mismo se ama.**

**29 Porque nadie aborreció jamás a su propia carne, sino que la sustenta y la cuida, como también Cristo a la iglesia,**

30 porque somos miembros de su cuerpo, de su carne y de sus huesos.

31 Por esto dejará el hombre a su padre y a su madre, y se unirá a su mujer, y los dos serán una sola carne.

32 Grande es este misterio; mas yo digo esto respecto de Cristo y de la iglesia.

33 Por lo demás, cada uno de vosotros **ame** también a su mujer como a sí mismo; y la mujer respete a su marido.

Por que el **amor todo lo puede!** Puede impactar positivamente a los hijos!

## II. Un panorama del mundo en el cual vivimos.

Se entiende claramente que ya desde hace algún tiempo estamos en medio de una época de cambios sociales bien marcado y alimentado por la juventud. Vemos por doquier lo que para nosotros es una extraña generación de gente joven que viven sin respeto a la ley, el orden, las buenas costumbres y los valores morales. (no respetan ni las señales viales que son para seguridad de vidas humanas). El mal llamado abismo generacional ha hecho que se pierda respeto hacia los adultos o hacia los principios éticos y morales que ayudaron a forjar nuestras naciones. Hasta los niños parecen ser incontrolables. Los maestros de las escuelas viven en alerta ante una niñez y adolescencia que no entiende que hay reglas que cumplir para el alcance de metas académicas y cívicas..... y alguien ha dicho: "El rumbo de los niños ha tomado un nuevo significado: los niños dirigen a sus padres."

Se ha incrementado de forma alarmante entre los jóvenes de estos tiempos la drogadicción, el libertinaje sexual y la delincuencia. Cuantos jóvenes hay que son despedidos de su trabajo por que continuamente desafían las autoridades

superiores, o que pierden un ascenso en sus trabajos por no ser cumplidores o responsables con sus deberes laborales. Según los estudios de muchos sicólogos aproximadamente (esto es relativo a las fuentes de información) el 35% de los adolescentes tienen problemas familiares y son agresivos y apáticos con los mayores. Se exagera el concepto del abismo generacional y muchos jóvenes están convencidos que son sus padres los culpables de sus problemas.

Esta claro que muchos de los problemas juveniles son resultado de factores tales como la filosofía materialista y carente de valores divulgada por los masivos medios de comunicación; el ocio de los jóvenes y el hecho de que los centros académicos de todos los niveles no enseñan ni promueven normas de ética moral ni disciplina. La mayoría de los sicólogos modernos están de acuerdo en cuanto a la causa principal de la delincuencia juvenil y de la personalidad mal estructurada de los adolescentes: Se dice que en la mayoría de los casos hubo una educación errada en la formación primaria. “Muchos jóvenes fallan por que sus padres fallan. Hoy en día se promueven escuelas para ser padres aunque se diga que ser padre o madre es algo que está en nuestra naturaleza de forma innata.

**Este es el mundo que queremos impactar!!! Filipenses 2:14-16** Haced todo sin murmuraciones y contiendas, para que seáis irrepreensibles y sencillos, hijos de Dios sin mancha en medio de una generación maligna y perversa, en medio de la cual resplandecéis como luminas en el mundo; asidos de la palabra de vida.....

### III. La infalible Palabra de Dios. Efesios 6:1-4

“Hijos, obedeced en el Señor a vuestros padres, porque esto es justo. Honra a tu padre y a tu madre, que es el primer mandamiento con promesa; para que te vaya bien, y seas de larga vida sobre la



*tierra. Y vosotros, padres, no provoquéis a ira a vuestros hijos, sino criadlos en disciplina y amonestación del Señor.”*

*Esta es la clave del éxito: ..... a vuestros hijos, .....criadlos en disciplina y amonestación del Señor.”*

### **Nuestras herramientas.**

- A. Proverbios 22:15** La necedad está ligada en el corazón del muchacho; Mas la vara de la corrección la alejará de él.
- B. Hebreos 12:6-7** Porque el Señor al que ama, disciplina, Y azota a todo el que recibe por hijo. Si soportáis la disciplina, Dios os trata como a hijos; porque ¿qué hijo es aquel a quien el padre no disciplina?
- C. Proverbios 13:24** El que detiene el castigo, a su hijo aborrece; Mas el que lo ama, desde temprano lo corrige.
- D. 2 timoteo 3:16-17** Toda la Escritura es inspirada por Dios, y útil para enseñar, para redargüir, para corregir, para instruir en justicia, a fin de que el hombre de Dios sea perfecto, enteramente preparado para toda buena obra.

**Dios responsabiliza a los padres por la disciplina de los hijos. Jehová castigó al sacerdote Elí por no haber restringido la conducta de sus hijos: “sus hijos han blasfemado a Dios y el no los ha estorbado.” (1 Samuel 3:13). En el libro 1 Reyes 1:6 se atribuye la maldad de Adonías el hijo rebelde de el rey David al hecho de que “su padre nunca le había entristecido en todos sus días con decirle: ¿Por qué haces así?”**

**Conclusión** Las raíces. Jeremías 17: 7-8

Bendito el varón que confía en Jehová, y cuya confianza es Jehová. Porque será como el árbol plantado junto a las aguas, que junto a la corriente echará sus raíces, y no verá cuando viene el calor, sino que su hoja estará verde; y en el año de sequía no se fatigará, ni dejará de dar fruto.

Las Alas: Isa 40:28 ¿No has sabido, no has oído que el Dios eterno es Jehová, el cual creó los confines de la tierra? No desfallece, ni se fatiga con cansancio, y su entendimiento no hay quien lo alcance. El da esfuerzo al cansado, y multiplica las fuerzas al que no tiene ningunas. Los muchachos se fatigan y se cansan, los jóvenes flaquean y caen; pero los que esperan a Jehová tendrán nuevas fuerzas; levantarán alas como las águilas; correrán, y no se cansarán; caminarán, y no se fatigarán.